



# 中郷小

令和4年3月17日発行

PTA会誌112号

編集：三島市立中郷小学校PTA事務局

## PTA会長



今年度、PTA会長を務めさせて頂きました「片岡 寿一」です。

コロナが終息しないまま新年度がスタートしました。

今年度は、「子供たちの為に、何ができるのか」PTA本部役員と先生方で話し合いながら活動をしてきました。活動方針としては、感染防止対策を徹底した中で、子ども参加型の活動を実施してきました。

県内の感染状況など様子を見つつ、実際に出来た活動は、整美作業と廃品回収です。2回目の廃品回収については、感染拡大の兆候が見られる時期でしたので、急遽中止とさせて頂きました。

今思うと、もう少し子どもたちの為に出来る事があったかな？とも思います。保護者の皆様におかれましては、コロナ禍の中、PTA活動にご協力いただきありがとうございました。この先、コロナが終息していけば、また違ったPTA活動が出来ると思います。2年間お世話になりました。



## 露木校長先生

令和3年度のPTA活動では、新型コロナウイルス感染症の収束期に、整美作業と第1回廃品回収を行いました。地域の方を交え、親子で作業に取り組み、気持ちのよい汗を流すことができました。この「子供参加型のPTA活動」は、中郷小PTAが目指している姿です。10月の三島市PTA連絡協議会指導者研修会分科会発表において、このことを市内他校へも発信しました。

令和4年度以降も、ウィズコロナの生活は続くものと思われます。

「コロナだからできない」で終わりにせず、「どう工夫したら目的に近づけるか」を考え、創造していくことが、学校教育活動にも、PTA活動にも求められています。互いに知恵を出し合い、よりよい活動を模索していきましょう。

## 廃品回収



朝から日差しが強く暑い日でしたが、日陰を利用し、水分をとりながら作業を行いました。5,6年生のボランティアが大活躍でした。ご協力ありがとうございました。

# 親子整美作業



多くのご家庭が参加してくださいました。  
ご協力ありがとうございました。

2年ぶりのプール清掃でした。

汚れがひどく心配でしたが、6年生親子が汗をかきながら協力し、作業をしてくれたおかげで、とてもきれいになりました。



## ★三島市 PTA 連絡協議会研修会・常任委員会など★



三島市内小学校と中学校、あわせて 21 校の PTA 役員や校長先生がオンラインにて研修会や会議などに参加しました。  
指導者研修会では、「子ども参加型の PTA 活動」と題し、中郷小ならではの親子で取り組む PTA 活動を紹介しました。  
中郷小 PTA は、本部役員と校長先生は、校長室から、学年部長・副部長は、自宅から参加をしました。

- 三島市 PTA 連絡協議会指導者研修会 中郷小・・・『子ども参加型の PTA 活動～PTA の小中連携』  
山田小・・・できるときに できることを  
～令和の時代の持続可能な新しい PTA のあり方をもとめて～  
北上中・・・新規事業(PTA バザー)の立ち上げとコロナ禍での PTA 活動について
- 第 2 回単位 PTA 会長会議 『三島市における情報セキュリティ教育の取り組み』 『スマートフォン・SNS 勉強会』  
『“5”の時代に育つ子供たちとインターネット～新しい暮らし方・働き方を支えるネットを安心・安全に～』
- 『教育の未来会議』 これからの ICT について
- 三島市 PTA 連絡協議会常任委員会・委員会 令和3年度事業報告 令和3年度活動振り返り等

# あいさつ運動

中郷小では、児童会企画委員・有志の児童がPTA本部役員と一緒にあいさつ運動を行います。

また、梅名地区役員の支部長・副支部長や、梅名自治会の方々も参加してくださいました。

登校してくる子供たちは、「おはようございます」と大きな声であいさつをして、とても気持ちの良い朝となりました。



# 校外交通指導部



学校区安全会議

日頃より校外交通指導部の活動に御協力をいただき誠にありがとうございます。

今年度も、保護者の皆様とスクールガードの方々の毎日の見守りのおかげにて大きな事故もなく子供たちは元気に登下校することができました。



子供たちの下校時間にあわせて、お買い物やお散歩など・・・、外に出て見守りの御協力をお願いします。

# 地域学校協働本部（さとのこ応援団）

学校と地域が連携し、子ども達の成長を支える応援団



縄跳びのジャンピングボードの補修を行っていただきました。



子どもたちが使う教室の棚を修繕していただきました。



実行委員会



学校運営協議会

## 朝の読み聞かせ

### 読み聞かせボランティア募集中！

